



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/16787

25/06/2020

41784

AUTOR/A: BETORET COLL, Vicente (GP); GAMAZO MICÓ, Óscar (GP); HOYO JULIÁ, Belén (GP); SANTAMARÍA RUIZ, Luis (GP)

RESPUESTA:

El Gobierno, a través del Ministerio de Transportes, Movilidad y Agenda Urbana, ha licitado un contrato para atender diversas operaciones de conservación y explotación de la AP-7 en la provincia de Valencia tras su reversión al Estado. Este contrato continúa su tramitación tras el levantamiento de la suspensión de la licitación por parte del Tribunal Central de Recursos Contractuales.

Las características del contrato para la provincia de Valencia se pueden encontrar en el siguiente enlace, buscando con el número de expediente:

<https://contrataciondelestado.es/wps/portal/licitaciones>

Nº de expediente: 230194608010

Madrid, 11 de septiembre de 2020